



vous invite à la conférence

SAQQARAH

Nouvelles découvertes dans la nécropole du roi Pépy I^{er}

donnée par

Philippe COLLOMBERT

Professeur à l'université de Genève

co-directeur de la mission archéologique franco-suisse de Saqqarah



La *Mission archéologique franco-suisse* travaille depuis trente ans dans la nécropole du roi Pépy I^{er} à Saqqâra. Plusieurs pyramides de reines y ont été découvertes. C'est le complexe funéraire de la plus importante de ces reines qui fait actuellement l'objet de ces fouilles : la reine Ankhnespépy II. Epouse de deux rois, mère d'un troisième, elle fut régente du royaume pendant la jeunesse de Pépy II et s'arrogea des pouvoirs presque royaux. Les toutes dernières découvertes de la *Mission* seront présentées en avant-première.

Samedi 30 Mars 2019 à 15 h

**Auditorium de la Médiathèque Jacques Demy
24, quai de la Fosse, Nantes**

Tarifs : 12 € ; adhérents : 9 € ; étudiants moins de 25 ans : 5 €

isis.egypteancienne@laposte.net

<http://isis-egypteancienne.fr>

02 40 63 73 38